りんぼかん

下模隣保館

〒689-4526 日野町下模157番地1

電話: 72-1191(FAX兼)

E-mail: rinpokan@town hino tottori jp





きれいなハーモニ



腕の見せどころ

学だす。

見なら

すと る集り2 *各か会が問か 種が

の勇気あふれる闘いの歴史を学びました。映会で、人間の尊厳と平等を勝ち取るためいの半生を描いた『夜明けの旗』のビデオ上んの半生を描いた『夜明けの旗』のビデオ上やされ、その後、「解放の父」、松本治一郎さやされ、その後、「解放の父」、松本治一郎さいは、日野中学校吹奏楽部の演奏に癒 の映るや 上が癒っ



呼吸を合わせてもちつき



あつあつのぜんざいが人気

雑煮で来場者に振る舞われました。ていただき、つきたてのもちがぜ

解か 文ゔ 祭り を 開かれ 催い

沸かせまし

力作をずらり展示



保育園児も見学に

2日目は、新そばの賞味会を下寝集会所で開き、地域の皆さんが安達幸博さん、(根で開き、地域の皆さんが安達幸博さん、(根で開き、地域の皆さんが安達幸博さん、(根で開き、地域の皆さんが安達幸博さんが、根で開き、生後の演芸会では、地域内外から多また、午後の演芸会では、地域内外から多また、午後の演芸会では、地域内外から多また、午後の演芸会では、地域内外から多また、午後の演芸会では、地域内外から多くの人が参加。歌と踊りに加え、今年は男くの人が参加。歌と踊りに加え、今年は男くの人が参加。歌と踊りに加え、今年は男くの人が参加。歌と聞いて面白おかしく熱演。 の 新ぬ が蒙古会



温かいそばで心までぽかぽかに



楽しく女性の人権を学習

学が 望い 単生け花 講さ 1月19日(火)午後7時30分~

はなだいっとうじつしゅうきん

しもえのきしゅうかいしょ 下榎集会所 (講師:生田清子さん)

老人憩の家(講師:安達利子さん)

▼ 日程など変更になることがあります。詳しくは Let Room 10 km 1/2 to 1 下榎隣保館へ▼どの講座も2時間の予定です。町民どな たでも参加できますので、お気軽に参加ください

参加者募集!「第 33 回新春囲碁・将棋大会」

新春恒例の囲碁・将棋大会が近づいてきました。 囲碁・将棋をする人はどなたでも参加できます。 どうぞ奮って参加ください。

平成 22 年 1 月 10 日 (日)

受付:午前8時30分~、開会:午前9時~

場 町老人憩の家(下榎) 所 参加費 1,000円(弁当代含む)

の食べ会の

申込み 下榎隣保館(電話 72 1191)

締切り 1月5日(火)

日野町人権・同和教育推進協議会広報紙

町民人権講座を開いています

ネット社会と子どもの人権第3回町民人権講座

いて講演を聴きました。と題して、子どもの人権につ被害、家庭・地域の防止活動』でいじめ、ケータイ・ネットターに町民47人が参加して、ターの月29日、山村開発セン

のことでした。

などが低下し依存症になるとり、感情や創造・想像力、文想と現実の区別がつかなくな想と現実の区別がつかなくな想と現実の区別がつかなくなるが、

らないでいると訴えました。 子どもたちを大人は何一つ知 な危険な世界と直面している に潜む危険性を強調し、こん など、福井さんは利便性の裏 など、福井さんは利便性の裏 などの被害者に

アは大人の責任】 トメディ

果子ども同士が傷つけ合い、子どもたちに提供し、その結危険を知らせないまま安易に創っているのは大人であり、このようなメディア世界をこのようなメディア世界を

を行うことが大切です。現状と向き合い、必要な教育ら守るのは大人の責任です。ら守るのは大人の責任です。に死にまで至らしめています。犯罪被害に巻き込まれ、とき

ることは奪うこと】

は現実を改めて認識しました。 を奪っていることもあります。 を奪っていることを大人は理 を奪っていることを大人は理 を奪っていることを大人は理 をす、守られる権利、育つ を力説され、参加者はケータ かりと守っていくことが大切 ない」「ダメなものはダメ」と ない」「ダメなものはダメ」と ない」「ダメなものはダメ」と ない」「が多なものはがます。 を奪っていること。子ど もの人権「生きる権利、育つ をすっていくことが大切 なりと守っていくことが大切 なりと守っていくことが大切 なりと守っていくことが大切 なりと守っていくことが大切 なりとであること。子ど

福井正樹さん

参加者は学びました。
おに暮らすことが大切だとの一員として認められ、一ことなく、大切な地域社会でも、がいかいは、一番扱いや阻害されたりするでも、どんな立場でも、邪魔

ターで、精神障がい者の人11月11日、町文化セン

第4回町民人権講

座

映画「ふるさとをください」

上映

社会参加への課題】

ください」を上映しました。権を考える映画「ふるさとを

地域住民の厳しい反対運動を立ち上げようとしますが、グとパン製造の共同作業所の通所施設が、クリーニン映画では、精神障がい者

日です。 日です。 といくのですが、住民の強設に向けて共に運動を進めいるが運動に苦悩する進めいるが、は民の強いを進めが、作業所建設に理します。

という物語です。
た双方の親から反対に遭うた双方の親から反対に遭う生活に夢と希望を抱くようにか、これもましたが、これもましたが、はが生まれ、結婚のカップルが生まれ、結婚のカップルが生まれ、結婚のカップルが生まれ、結婚

ろとなっています。

唯一の心と生活のよりどこ

かけました。

【自立と共生社会の実現に向
かはざいの自立や、社会参
のいいでは、精神障がい者

人は誰でも、どんな状況

【私たちの地域でも】

もあります。
プホームの「かがみやま荘」どり作業所」があり、グルーの皆さんが通っている「おしま坂には、精神障がい者

るなど、それぞれに大切な、工製品などを作って販売すどちらも、クッキーや木があります。

とです。 認められて、一緒に経験し 認められて、一緒に経験し どに参加ができ、誰からも どんといっても地域活動な なんといっても地域活動な

かが見えてくると思いますち寄りください。きっと何ねられましたか?是非お立皆さんは、もうここを訪